

" Pour notre santé le changement c'est urgent!"

Aujourd'hui, un tiers de la population de notre pays renonce aux soins, pour des raisons de coût (dépassements d'honoraires, franchises, forfaits, augmentation des complémentaires-santé...), de difficultés d'accès aux structures de soins publiques (désertification, fermetures de structures de proximité, délais d'attente...).

C'est le constat accablant auquel nous sommes confrontés chaque jour.

Notre système de Santé soumis aux seuls critères de rentabilité, piloté par les ARS (Agence Régionale de Santé), ne répond plus aux besoins de la population.

Ainsi, nous appelons à sa refondation sur des valeurs d'égalité, de solidarité, de gratuité, de qualité et d'universalité.

Dès maintenant, nous exigeons du gouvernement qu'il prenne des mesures d'urgence :

- suppression des dépassements d'honoraires, des forfaits et des franchises ;
- arrêt des fermetures d'établissements, de services hospitaliers, de maternités et de centres d'IVG, de centres de proximité, tant dans le secteur des soins que dans celui de la prise en charge du handicap et des personnes âgées ;
- attribution des moyens humains et financiers pour un service public de santé incluant les soins de premier recours et la prévention ;
- suppression des exonérations et des exemptions de cotisations sociales ;
- augmentation du budget de la Sécurité Sociale pour 2013 répondant aux besoins de la population.

Nous exigeons le rétablissement de la démocratie en matière sanitaire : usager-e-s, professionnel-e-s de santé, élu-e-s locaux, doivent être partie prenante des décisions prises concernant notre système de santé et de protection sociale.

Pour le droit aux soins partout et pour toutes et tous, je signe :

Nom

Prénom

Ville

Signature

--	--	--	--

*Pétition du collectif Notre Santé En Danger- contact : **collectif.nsed@gmail.com***